
 

 

前 回 の 報 告 （ 第 ８ ７ ８ 例 会 ）  

開 催 日 平成３０年１２月１２日（水） 

点鐘 南 会 長 

ソング「手に手つないで」 

 

●会長の時間● 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆  さん、こんばんは。本日でこの例会場での今

年の例会は終了となります。先日，クリスマス例

会の会長賞の買い出しに行きましたが，スーパー

に行っても，温泉に行っても，クリスマスに関連

したBGMが流れてきます。今となっては聞き流すこ

とも多く，機嫌が悪いと耳障りに思うこともあり

ます。 

 皆さんは，親がサンタであるという事実を知っ
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四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

たのはいつだったでしょうか。私は小学校3年の

時です。それは親が絶対にバレないだろうと

思って隠していたプレゼントをふと見つけてし

まった時でした。私は自分だけが知った事実を

親や兄弟にもしゃべらずに，さもサンタが今年

もやってきたという振る舞いをしていたことを

思い出します。そして大人になれば，ユーミン

の曲のごとく，恋人がサンクロース♪になって

いきます。私共の病院では，看護師がサンタク

ロースに扮して入院患者さんにプレゼントを配

る慣習があります。未来のサンタクロースは白

衣の天使かもしれませんね。 

 

 さてお忙しい時期ではありますが，皆様方に

お願いしておりました20周年記念誌への寄稿の

原稿のご提出期限が迫っております。何卒よろ

しくお願い申しあげます。 

 私の中では，今年の我がクラブの流行語大賞

は，「ロータリーはYesかはいしかない」という

言葉です。これからも何事も取り組むときは真

剣に，親睦を深めるときは全力で，活気あるク

ラブであり続けたいと思っております。 

 子供がなかなか勉強しないで学業の成績がふ

るわないからと親が勉強しろ！と何度も言った

ところで，所詮，子供自身にやる気や面白みが

生まれない限り言うことをきかないことが多い

と思います。なので私は皆様方に例会に必ず出

席しなさい！とはあえて言いたくありません。

出席者が多ければ多いほどそのクラブが活気付

    本日の
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１２月２６日  細則による休会 

１月２日    定款による休会  

１月９日    新年例会 きき酒会          

１月１６日   細則による休会 



 

 

くはずだと思います。単に出席するだけではな

く，その背景に備わっている皆様方の出席した

いというやる気や面白みを今一度引き出してい

ただきたいと思います。 

 本日は，年次総会ということで，会長の時間

をいつもより長くして場を持たせて下さいと冗

談っぽく言われました。それを冗談に取れない

私は素直に従いたいと思います。 

 

 ある雑誌に，話は長くなればなるほど伝わら

なくなるとありました。人間の脳はいっぺんに

色々なことを言われてもそれを全て覚えておく

ことはできないからだそうです。話の長い人は

ディテールを漏らさず伝えようとしますが，そ

れよりも抽象的でもいいので本質を一言で伝え

て，詳細は問われれば後で話すようにすれば聴

きやすいと思います。たまにロータリーの集会

でも，話が長く，まとまりもなく，同じような

内容の繰り返しになっている場面に遭遇しま

す。体調が悪いので例会に出席できないと中尾

さんに伝える時を例に挙げますと，「すみませ

んが，本日例会に出席できそうにありません」

と切り出して，「実は熱がありまして」と理由

を付け加えます。と言っても，いつも結論

ファーストである必要はありません。相手と交

流を深めるための会話では，あえて結論を後ろ

に持ってきた方が場が盛り上がることもありま

す。面白い話し方にはいくつかの型があるそう

です。単純なのが，“？”から“！”というも

のです。“なんだろう？”と思わせてから結論

や答えを言う型です。すると相手は“そうなの

か！”と驚いたりするとともに，謎が解けて

スッキリします。これはテレビ番組の構成でよ

く用いられる手法です。ですので，「昨日は大

変だったんですよね。実はね…」と言うよう

に，あえて結論を後回しにした方がいい時もあ

ります。 

 何十年も連れ添っている奥様との仕事から帰

宅した後の食卓での貴重な会話で，「今日の料

理，美味しいね」と夫が言ったところで，妻は

「そう…」とつれない返事となり，後は黙々と

食事を摂ることになります。ここでは単に美味

しいと言うだけでは気持ちが伝わりません。美

味しいのならもっと具体的に妻に「この煮魚の

味付けはボクの口にちょうど合って美味しい

わー」と言うように話すと良いようです。たま

に相手の心に一歩踏み込んで労ってみて，「毎

日，献立を考えるって，面倒臭いでしょう。本

当にありがとう」と言えば，この人は私のこと

を理解してくれていると思ってもらえます。そ

うやって心が通じあえば，いつか，嫁がサンタ

クロース♪になることもあるのではないかと思

いました。 

 クリスマスBGMが心地よく感じられるような雰

囲気作りは私や皆様方の相手の心に踏み込める

２ 

かどうかに影響されているのかもしれませんね。 

以上，いつもよりも長い目の会長の時間となりま

して失礼いたしました。 

 今年最後の移動例会でお会いできない方々，良

いお年をお迎えください。そして来年，20周年の

記念すべき年に新しいメンバーである中屋さんを

交えて皆様に元気にお会いできることを楽しみに

しております。 

 

●幹事報告● 

副会長  

辻本正成君 

〇報告事項 

１．クリスマス

移動例会 

22日18時～ 

２．一泊例会の

登録費、3万円は下期会費にて徴収します。  

３．カバナー事務所の年末、年始休暇のお知らせ

（回覧） 

４．地区より下期地区賦課金の送金お知らせ

（回覧） 
５．例会変更（掲示） 

 

 

●各委員会報告● 

ロータリーの友 

吉水志朗君 

横組 

P8 楽しくなけ

りゃ理科じゃない 

縦組 

P4 新しい人生と

寿命を延ばす方法 

 

 

 

●ニコニコ箱● 

南良暢君：本日は、年次総会です。皆様宜しくお

願い致します。 

梅本茂喜君：本日は例会場での最終例会です。自

己都合で欠席させていただきます。 

前任君：本日年次総会です。皆さん宜しくお願い

します。梅本さん先週は有難うございました。 

 

 

 

●出席報告● 

 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １６名 ６名 ３７．５％ 

１１月２８日 １６名 １４名 ８７．５％ 

有田２０００ロータリークラブ 会報 
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 ２０１９年度会長  

 吉水志朗君 

「はい」か「イエス」しかないの

で、お答えしました。皆さんの協力

頂きたいと思います。どうかよろし

くお願い致します。 

 ２０１９年度会長エレクト 

 川島信治君 

 エレクト２回目ですが、次年度そ

の次とロータリーの為に頑張りま

す。 

 

 

 ２０１９年度も会員一致団結 

 

●閉会点鐘● 南会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一泊例会  

信楽焼窯元で作っ 

た陶芸作品、灯り 

作りが届きまし 

た。 

とっても素敵な 

作品にしあがっ 

ています。 

 

 

有田２０００ロータリークラブ  会報 

有田２０００ロータリークラブ 

役員・理事・各委員長・副委員長 

任期：２０１９年７月１日～２０２０年６月３０日 

役 職 名 氏    名 

会    長   吉 水 志 朗   

直 前 会 長   南  良 暢   

会長エレクト   川島 信治   

副  会  長  永 石 睦 巳   

幹    事   前     任   

会    計  平 松 一 彦   

ＳＡＡ（会場監督）   樋 口   明   

理    事   梅 本 茂 喜   

（４ 名）  大 浦 輝 彦   

        寺村 公博   

      浦﨑 寿光 


